

# 日々の出来事のコピー | 令和5年10月

## 10月28日(土) 奥武蔵創造学園音楽会

今日は第3回奥武蔵創造学園音楽会です。中学校の体育館を会場に実施しました。

- 1・2年生「ぶんぶんぶん」「世界中のこどもたちが」
  - 3・4年生「空高く」「チキチキバンバン」
  - 5・6年生「大切なもの」「人生のメリーゴーランド」
- 小中合同手話合唱「もみじ」

本番では日頃の練習の成果を発揮し、歌声や合奏を体育館に響かせていました。また、中学生の迫力ある美しい歌声に、聞き入っていました。



## 10月27日(金) 消防団の見学

昨日、3年生は吾野宿にある消防団の見学に行きました。消火活動を行う際に大変なことなど、消防団員さんが丁寧に説明をしてくださいました。また、消防車や倉庫に備え付けてある活動に必要な備品などを見せていただきました。



## 10月26日(木) 4年生図工

4年生は、図工「つくって使って楽しんで」でのこぎりを使った製作を行いました。安全に気を付けながら、はじめはゆっくり動かしていましたが次第に慣れてきて、スムーズに木材を切ることができるようになりました。木を切る音が校舎に響いていました。



## 10月25日(水) 音楽会リハーサル

学園音楽会リハーサルを中学校の体育館で行いました。今まで各ブロックでの練習はしていましたが、全体を流して確認することは初めてです。リハーサルでは、これまで各ブロックで練習してきた成果が出ていました。音楽会まであと3日間です。本番に向けてさらにレベルアップしてほしいと思います。



## 10月24日(火) 学園音楽会会場準備

28日に予定している学園音楽会に向けた会場準備を行いました。6校時に5・6年生が、中学生と一緒に準備を行いました。小学生は、椅子を並べたり掃除をしたりしながら会場を飾り付けていきました。



## 10月23日(月) 4・5年生宿泊学習②

先週実施の宿泊学習2日目の様子です。

班のみんなと協力しながら、お昼のカレー作りを行いました。かまどで使う、薪を細く割る体験も行いました。安全に割ることのできる器具を使用したところ、夢中になりしばらく割り続けている子どももいました。また、どの班も、おいしいカレーが出来上がりました。



## 10月20日(金) 4・5年生宿泊学習①

宿泊学習1日目の様子です。夕食が終わり、「キャンプファイヤー」を行いました。

子ども達も、とても楽しめていました。綺麗な炎に包まれ、思い出に残る夜になりました。



## 10月19日(木) 宿泊学習に出発

今日から4・5年生が、県立神川げんきプラザで1泊2日の宿泊学習を行います。

出発を前に宿泊学習の注意事項を確認し、子ども達は元気に出発しました。今日はアドベンチャー教室やキャンプファイヤーを行う予定です。ケガなく、楽しんで活動してほしいです。



## 10月18日(水) 4年生授業の様子

4・5年生は明日から宿泊学習です。

今日はこれまで計画してきたことの最終確認です。また、忘れ物がないように、しおりや学年だよりを確認していました。



## 10月17日(火) 校内研究授業

1年生では、算数「どちらがおおい」の単元で校内授業研究を行いました。3つの入れ物に入っている水で、一番多く入っているのはどれか、比べ方を考える学習です。

色水を入れたペットボトルを用意しました。様々な容器に中身を移し替えて、一番多く入っている飲み物を探します。どのように比べたらよいか、「方法」をペアで話し合い比べていました。



## 10月16日(月) 保健室の掲示

10月は目の愛護月間です。  
「目」は一生つかう大切なものです。タブレットの使用時間も長くなってきています。ずっと健康な目でいられるように、部屋の明るさなどの環境を考えたりや目を休める行動をしたりして、目にやさしい行動をしてほしいです。タブレット、ゲームなどやり過ぎには注意が必要です。



## 10月13日(金) 支援学級交流会

昨日は、奥武蔵小・飯能第一小・原市場小の支援学級の子も達が集まって交流会を行いました。

初めて会った子ども達ですが、一緒に活動するうちに打ち解け楽しく過ごすことができました。交流会終了後は、メッツアビレッジに行き、アクティビティをして過ごしました。



## 10月12日(木) 1年生まこもたけ皮むき体験

1年生が、今日の給食「しょうゆ焼きそば」に使用した「まこもたけ」の皮むきをしました。

取り扱っているお店がまだ少ないことから、初めて見た児童もいました。栄養教諭からまこもたけの説明を聞いたり、観察をしたりした後に、外側の緑色の皮を丁寧に剥いていました。



## 10月11日(水) クラブ活動

6時間目は4～6年生のクラブ活動です。3つのクラブに分かれて活動をしています。

奥武蔵小リレールのバスケットボール(スポーツ)、なんでもバスケット(レク・ゲーム)、調理実習(クリエイティブ)、それぞれのクラブ計画に沿って楽しんで活動していました。



## 10月10日(火) 音楽会に向けた練習

28日に予定している、学園音楽会に向けた練習が進んでいます。

楽譜を確認しながら、パート別に合奏の練習に取り組んでいます。歌や合奏もまだまだ練習が必要ですが、より良い演奏を目指し一所懸命に練習しています。



## 10月6日（金） 5・6年生仲良し運動会参加

延期となった仲良し運動会ですが、朝からさわやかに晴れ絶好の運動会日和になりました。5・6年生は、自分の出場種目に一生懸命に取り組む姿を見せてくれました。本校からは、4名の子ども達が入賞者しました。

5・6年生のみなさん、お疲れさまでした！



## 10月5日（木） 朝読書の時間

木曜日の朝の時間は「朝読書」です。自分で選んだ本を静かに読みます。

同じ時間に読み聞かせボランティアのポケットさんが来校して2つの学年に読み聞かせを行ってくれています。今日は1・2年生の日です。子ども達は、ポケットのみなさんが読まれる本を、聞き入っていました。



## 10月4日（水） 仲良し運動会壮行会

本日予定されていた仲良し運動会は、雨天のため10月6日（金）に延期となりました。金曜日には、良い天気になって欲しいです。

昨日、参加の5・6年生に向けて、壮行会を行いました。4年生のエールに合わせて、みんなで声援を送りました。5・6年生の子ども達には、これまでの練習の成果を発揮してがんばってきてほしいと思います。



## 10月3日（火） 4年生総合的な学習の時間

4年生の総合的な学習の時間で、視覚に障害がある方よりお話を伺いました。

視覚障害も全く見えない方もいれば、色は見分けることができる方もいるなど一律ではありません。日常の生活の中で、どこに不便を感じている箇所があるのかなどを教えていただきました。また、白杖の使い方や介添えの仕方を教えてもらうことで、その大切さを実感できました。

